

...Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne... und so wird Deine Blockflöte zur Zauberflöte



☛ Ein Instrument erlernen ist, als ob du für eine wunderbare Dir anvertraute Pflanze sorgst. Spiele möglichst Tag für Tag, wenigstens für ein paar Minuten. Beginne noch heute damit. Nur dann wird Dein Musizieren blühen und wachsen und Du wirst Spass, Vergnügen und Freude finden. Entdecke das Musizieren als Kraftquelle und Erholung!

☛ Deine Haltung beim Spielen: Stehe/sitze wie eine Königin/ein König ! Beide Füße sind in klarem Bodenkontakt, Du bist aufrecht und beweglich.

☛ Wende nur soviel Kraft auf, wie es braucht, das Instrument auf Unterlippe und rechtem Daumen/Stützfinger zu tragen - die Finger spielen, sie halten nicht.

☛ Habe Dein Instrument zu Hause spielbereit an einen geschützten Platz liegen. Der soll nicht zu warm und nicht zu kalt sein. So kannst Du im Vorbeigehe immer wieder ein wenig probieren, ohne umständlich aus- und einpacken zu müssen.

